

Simon Rossier neu im Vorstand des SHP

Swiss Horse Professionals Im Rahmen der CHI Classics Basel führte SHP – der Verband der Berufsreiter und Reitschulbesitzer – seine Generalversammlung durch. Der 24-jährige Simon Rossier wurde neu in den Vorstand gewählt.

Florian Brauchli SHP-Präsidentin Patricia Volpez Stern eröffnete am Freitagmorgen die Versammlung und führte in Reimform durch ihren Jahresbericht. Thomas Straumann, Präsident des internationalen Turniers, überbrachte zudem Grüsse des OKs. Leider kam der Swiss Profi(t) Day in der Westschweiz weniger gut an, als erhofft, so Volpez Stern. Erfreulich sei jedoch, dass die Schülerzahlen nicht rückläufig seien. «Wichtig ist aber, dass wir es schaffen, die jungen Berufsleute in der Branche zu halten. Ich wünsche mir noch mehr Respekt für unsere Arbeit, gemäss unserem Motto 'Dem Menschen verbunden, dem Pferd verpflichtet – mit Respekt und Kompetenz.'» Der Tag der offenen Stalltür wird nach 2025 auch in diesem Jahr erneut stattfinden. «Der erste Versuch war vielleicht zu kurz-



SHP-Präsidentin Patricia Volpez Stern führte speditiv durch die Versammlung.

fristig, der Rücklauf war nicht sehr gross», bemerkte SHP-Vizepräsident Christian Willener. «Deshalb stellen wir den Anlass 2026 nochmals auf die Beine, in der Hoffnung, dass alle am gleichen Strick ziehen. Macht mit!



Neu im Vorstand des Verbandes: Simon Rossier. Fotos: Carlo Stuppi

den. Der SHP entschied sich dazu, die Ethik-Codizes von Swiss Equestrian und Swiss Olympic zu übernehmen, verzichtete aber auf die Aufnahme des «Code of Ethics» der FEI. Stéphane Montavon stellte «Equi-Scope» vor – einen gemeinnützigen und unabhängigen Verein, der sich zum Ziel gesetzt hat, eine Zukunftsvision für die Pferdebranche in der Schweiz zu erarbeiten.

Rossier für Wallerbosch Oertly

2025 wurde Dominique Wallerbosch Oertly in den Vorstand gewählt. Sie war aber aufgrund privater Angelegenheiten nicht in der Lage, die Tätigkeit zufriedenstellend auszuüben und stellte deswegen ihren Posten wieder zur Verfügung. Neu in den Vorstand wurde einstimmig Simon Rossier gewählt. Der 24-jährige Romand ist ausgebildeter Pferdefachmann mit eidgenössischer Matura und hat in mehreren Pferdesportställen gearbeitet. 2026 wird er eine neue Stelle im Nationalen Pferdezentrum Bern annehmen. Zwei verdiente Persönlichkeiten aus der Pferdebranche wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt – zum einen der Aargauer Bruno Kalt und zum anderen der Tessiner Derek Frank.

PFERDEWOCHE



Ticketverlosung Pferd Bodensee

Wir verlosen 10 x 2 Eintritte für den Tag Ihrer Wahl für die «Pferd Bodensee» in Friedrichshafen vom 27. Februar bis 1. März.

Senden Sie uns folgende Angaben:

Vorname/Name, Adresse,
Jahrgang, Telefonnummer

Postkarte **oder** **E-Mail**
PferdeWoche
Stichwort: «Pferd Bodensee»
Allmendstrasse 6, 8320 Fehrlitorf

verlosung@pferdewoche.ch

Einsendeschluss
Mittwoch, 28. Januar 2026

Über die Verlosung wird keine Korrespondenz geführt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.



Wurden zu SHP-Ehrenmitgliedern ernannt: Bruno Kalt (l.) und Derek Frank.